

カンショク新聞

発行年月日：
2019年4月17日
発行人：
株式会社カンショク

春休み期間を活用して、従業員のお子さんが職場見学に来られました！お母さん達の働く姿、工場の様子、どんな印象だったかな??



職場見学の感想をいただきました！

◆職場見学感想

- ・一番たのしかったのは、とうふをきったときすーっときれたことです。(H・Yくん)
- ・出来立てのあげなどを試食させてもらえたときは、いつもよりおいしく感じました。(S・Yさん)
- ・わたしははじめ、豆腐はどんなふうにしてどんなしゅるいがあるか分かりませんでした。(工場見学を経て)分からなかったことがどんどん分かってきました。(K・Oさん)
- ・これからは、作ってくれた人たちに感謝しながら食べていきたいと思います。(A・Oさん)
- ・特にすごいと思ったのは、できた豆腐が、機械によってきれいに切られ、パックに入って流れていくところです。(Y・Oさん)
- ・工場に入って一番はじめて大豆が入っているところをみたら、たくさん入っていておどろきました。(R・Aさん)

～いただいたお手紙より一部原文のまま抜粋させていただきました～

2019年
4月

いよいよ新学期スタート！ 皆さん元気に頑張ってくださいね！

